
FD A 548 

Anfrage 

zu regierungsrätlichen Ausgaben im und um das Regierungsgebäude 

eröffnet am 24. Juni 2014 

Am 23. Juni 2014 wurde die Anfrage A 542 von Ralph Hess als dringlich erklärt. Der Regierungsrat hat 
im Weiteren den Ersatz von Lichtquellen in LED im Regierungsgebäude beschlossen. 
 
In diesem Zusammenhang ergeben sich weitere offene Fragen wie folgt: 
1. In welchem Kostenbereich werden sämtliche Lichtquellen in den Büros ersetzt? 
2. Was bewegt den Regierungsrat zu dieser Massnahme? Ist ein Pay-Back zu erwarten und wenn ja, bis 

wann? 
3. Wie sieht das Verhältnis zwischen den eingesetzten Mitteln gegenüber der Substanzerhaltung aus? 
4. Steht die Massnahme in Zusammenhang mit dem Küchenumbau in eine Lounge? 
5. Welche Ersatzvornahmen tätigte der Regierungsrat in und um das Regierungsgebäude in den 

letzten drei Jahren? 
6. Wer initiiert solche Vorhaben? 
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